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37. ordentliche Generalversammlung 2022 
 
Liebe Airedale Freunde 
 
Der Rückblick zeigt, wie stark Corona auch das 2021 geprägt hat. Wir haben aber gelernt, 
uns auf neue Situationen und Begegnungen unter Covid-19 einzustellen, Dinge so 
anzunehmen, wie sie sind und das Beste daraus zu machen. Ich finde, das ist uns allen gut 
gelungen.  

Am 18. Oktober 2021 ist unser langjähriges Mitglied Reini Erdmann friedlich 
eingeschlafen. Ich bitte euch, beim Lesen dieses Berichts einen Moment innezuhalten und an 
Reini zu denken. Reini war ein sehr lieber und herzlicher Mensch, den wir sehr vermissen 
werden. Astrid: wir denken an dich und hoffen, es hilft dir, deinen schmerzlichen Verlust zu 
verarbeiten. 
 Am 5. März 2021 haben wir unseren Übungsbetrieb wieder aufgenommen. Unsere 
Airedale Truppe wurde durch junge Airedales (Rüden) wieder verjüngt und ist gewachsen, 
was uns allen Spass macht. Dies heisst natürlich auch Mehrarbeit für unsere Übungsleiter, 
allen voran Remo Lanaro und Pia Mutikainen. Euch beiden ein herzliches Dankeschön für all 
die vielen und zum Teil langen Übungsstunden an zahlreichen Freitagen und diversen 
Wochenenden. Am Sommerplausch stellte uns Remo wieder einen coolen Parcours auf. Er 
meinte, dass seien Übungen für Welpen!! Auf jeden Fall gab es viel Gelächter und alle hatten 
den Plausch inklusive die Hunde. Remo, danke für deine immer wieder originellen Ideen. Die 
Frühlingswanderung wurde wegen Corona zur Herbstwanderung. Herzlichen Dank an Lydia 
und Hansjörg Schöckle, die uns in der Umgebung von Gais im schönen Appenzellerland eine 
tolle Wanderung organisierten. Auch für den gesponserten Apero in der Sturmbeiz, herzlichen 
Dank euch beiden. Wir alle haben den Tag genossen. Den traditionellen Chlausabend  mit 
einem feinen Fondue organisierte dieses Jahr Barbara Sprenger. Vielen herzlichen Dank 
Barbara. Danke auch an die Helfer und Sponsoren. Karin Litvak und Richard Kobald 
spendeten vorgängig einen reichhaltigen Apero vor dem Clubhaus. Herzlichen Dank an alle 
für den wunderschönen und gemütlichen Abend. Remo Lanaro wird in seinem Bericht 
detaillierter die verschiedenen Anlässe erwähnen. Vielen Dank auch an unseren Webmaster 
Peter Nünlist für seine grosse Arbeit im 2021. Es ist super und alles andere als 
selbstverständlich, wie schnell er die Homepage aktualisiert. Allen Mitgliedern danke ich 
herzlich, dass sie sich immer wieder für die RGO engagieren und mithelfen das Clubleben zu 
gestalten. Im 2021 hatten wir (Corona) keine VS Sitzungen direkt durchgeführt. Wir konnten 
alles per Mail und Telefon untereinander bestens erledigen. An dieser Stelle ein grosses 
DANKE an alle Vorstandsmitglieder. Es ist toll mit euch zusammen die RGO zu leiten. 
 Für das Jahr 2022 wünsche ich euch allen gute Gesundheit und eine tolle Zeit mit 
euren Airedales. Geniesst das Zusammenleben mit euren Hunden, sie lieben uns innig und 
selbstlos.  
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